

ふれあい昼食会

毎年11月から翌年3月までの季節に行っています。この地区でも単身高齢の世帯が年々増加の一途でこうした福祉はかかせぬと痛感しています。今年度は生麦地区の町会でも開いていただきました。13回を実施中です。食事会には生二連合会長、社協会長はもとより、区社協、区役所、東寺尾地域ケアプラザのスタッフも様子伺いで出席して見守っています。食事は手作りで実施町会の婦人方がし好をこらしています。献立、食材の購入そして厨房での料理づくり。そのご苦労もあって9月5日に“世話人交流会”を開きお互いの情報交換を行いました。また一味ちがった昼食会が生まれると良いな～と思っています。

(社協事務局 吉川節郎 記)



生麦第二地区、今後の予定

残り少ない平成26年度の予定としまして「地区社協研修会」を予定しています。「介護保険について」わかりやすく解説していただきます。
期日 3月7日(土) 午前 東寺尾地域ケアプラザ 東寺尾地区：5町会
3月7日(土) 午後 生麦地域ケアプラザ 生麦・岸谷地区：8町会
詳細は案内状にて皆様のお手元へ配布します。

編集後記

「光陰矢の如し」一日の過ぎるのが早いこと。そして自分の未熟さを痛く感じるこの頃です。文才なし、されどペンを握るかぎり秒針をお追い掛ける。苦悩し事務局を担当して早いもので3年の月日が過ぎようとしています。次々と行事が押し寄せ、資料の整理も自己反省する間もない3年だったというのが率直な所感です。(事務局 吉川節郎)

生麦第二地区

社協 だより

第5号

平成27年3月吉日

発行 生麦第二地区社会福祉協議会

会長 青木 義雄

平成26年度の活動について

平成26年度は、5月18日に生麦中学校で「健民運動会」を開催しました。当日は青空のもとではつらつと運動することが出来ました。7月21日には「社会を明るくする運動講演会」を寺尾小学校体育館で行いました。大勢の方が集まり盛況でした。10月19日には敬老大会を寺尾小学校体育館で行いました。式典の後、演芸会をみんなで楽しみました。11月13日からは「一人暮らし高齢者給食会」を始めました。平成27年3月まで延べ13回行います。また、今年度は生麦第二地区地域のつながり実行委員会を立ち上げて、「生麦第二地区の魅力マップ」を作っています。この活動は地域住民同士のつながりを深める活動を行うことにより、地域全体で明るく住みよいまちづくりを推進することを目的としています。ご協力をお願いします。

皆様のご健勝とご多幸をお祈りいたします。

生麦第二地区社会福祉協議会

会長 青木 義雄



新任のご挨拶

生麦第二地区連合会

会長 杉浦 節子

私は牛頭前会長から平成26年4月より生麦第二地区連合会会長を引き継ぎました杉浦節子と申します。どうぞ宜しくお願いいたします。

生麦第二地区は二本の国道とJR・京急の踏切が通る、東西に細長い海側と山側が一体となった地域です。

幸いにも昨年はこれといった事故・災害もなく過ごすことができました。

これも偏に13の自治会がそれぞれに日頃から防災・防火活動を心掛けて下さったお陰と深く感謝申し上げます。

この地区にも生見尾踏切や花月園跡地利用など未解決の問題がありますが、これからも行政と話し合いを重ねて後世に恥じない形で問題を解決してまいりたいと存じます。

また若い方には朗報となります保育園が、この地区に建設される予定です。詳しいことが決まりましたらまたお知らせ致します。



今後とも安心安全のまちづくりを目指して13自治会が力を合わせて活動してまいります。

皆様方の益々のご活躍を祈念申し上げますとともに今年もご協力の程どうぞ宜しくお願い申し上げます。

健民運動会とスポーツ行事



閃話休題

健民では、秋季に室内競技に「ポッチャ大会」を行っています。こちらチーム編成した町会対抗方式で行っています。さ程に体力を使わず出来る“スポーツ”で人気を持っています。ぜひ皆さんも参加してみてください。同じ秋季の10月には、「ふれあいハイキング」も行っています。今年度は城南島公園へ行きました。羽田空港に近く飛行機の離着陸が見られるので、参加者は喜んでいました。

生麦第二地区の1大事業の“健民大運動会”を5月18日生麦中学校・校庭で開催しました。天候にも恵まれ前日の準備そして当日とさわやかな五月晴！約2500名の大集合。ご来賓もまじえて老若男女が走る！走る！走る！園児向きの番組では若いお母さん・お父さんがさかんにカメラのレンズを向ける。数は少いが敬老会向きにも声援が飛んでいます。なんと云っても対抗戦競技は白熱。接戦また接戦の連続。各町会の点数表が気にかかる上位チームの監督さん。最も優劣が出たのは“百足競争”だった。チーム連携の良かったのと反対に脚が揃わぬチームで大違い。笑いのため息の出るゲームでした。(観戦記・事務局)



「社会を明るくする運動」

例年実施されている「社明運動」が今年も7月21日に寺尾小学校体育館にて約250名が参加、河西鶴見区保護士会会長の講義「親の役割 地域の役割」を拝聴しました。当初は小学生のブラスバンドを先頭に、各町内、自治会から岸谷児童公園に向けパレードして児童中心に行っていました。最近では若者の薬物による殺人、自動車運転による殺傷事件が多数発生し社会状況も変化しており、若者向けにこの運動を発する様になり、パレードでなく会場も固定し、講演主体の内容に変わりました。

今回も若者、高学年の保護者の方が多数参加され意義ある大会になりました。
生麦第二地区自治連合 山崎省三



平成26年生麦第二地区敬老大会 開催される



生麦第二地区敬老大会が平成26年10月19日(日)に好天に恵まれ寺尾小学校体育館において約600名の参加者にて開催されました。

大会は当地区自治連合会、社会福祉協議会の主催により、婦人部、健民委員、民生委員、交通部の協力をいただきました。

多数の来賓の参加をいただき、征矢鶴見区長、佐藤鶴見区社会福祉協議会長、井上議員代表の丁寧なる祝辞に敬老者一同は感銘を受けました。

余興は寺尾小学校の児童による素晴らしい合唱で始まり、地区の有志による舞踏、フラダンス、民謡、歌謡曲、器楽演奏、詩吟、その他が演じられました。

敬老者は楽しい時を過ごすとともに改めてこの地区の絆の強さを認識し、健康に留意し、より良い地区になるよう頑張り生活していこうと思いました。

敬老者代表 海老塚光宏

子育てサロン

「みつばちの会」では、生麦第二地区の子育てを支援しています。

「南部明朗会館」「岸谷会館」「東寺尾第一会館」を活動拠点とし、就園前の親子さんに遊び場を提供しています。

活動は月一回、内容は三所三様です。基本的には自由に遊んでもらい、時には月毎のイベント(ひな祭、七夕、クリスマス会など)を催したりもします。

地域の中で親子さんが孤立しない様に「居場所」を提供するとともに「情報交換」「交流」の場としても活用して頂いています。

生麦第二地区では、東寺尾第一会館、岸谷会館、南部明朗会館の三カ所に分かれて地域の子育てを支援を行っています。運営方法は三カ所三様ですが、共通して月1回の午前中に活動、資金として社会福祉協議会からの援助金を利用しています。



岸谷会館



南部明朗会館



東寺尾第一会館